



Spielbericht vom Spiel

SV Balhorn – TSV Wichmannshausen 3 : 1 (1:0)

Da hat es den TSV mal wieder erwischt. Die Mannschaft von Trainer Chris Jauer konnte an die zuletzt gezeigten Leistungen nicht anknüpfen. Balhorn kämpfte von der ersten bis zur letzten Minute als ginge es um den Klassenerhalt. Den größten Vorteil genießen die Gastgeber allerdings durch den Minisportplatz (90x45m)! Ein Fußballspiel ist da kaum möglich. Die Mittelfeldspieler könnten eigentlich zuhause bleiben, denn der Ball fliegt zumeist über sie hinweg. Balhorn hat sich darauf eingestellt und agierte über die gesamten 90 Minuten mit Abschlägen vom Torwart und Kopfballverlängerungen von Steffen Dietrich. Der TSV kam damit nicht klar. In der 12. ging der SV Balhorn durch Melzer in Führung. Der TSV reagierte mit wilden Angriffen und wollte das Tor erzwingen. Doch Schilling, Stunz und Hildebrandt vergaben hochkarätige Torchancen. Erst in der zweiten Halbzeit gelang der Ausgleich. Valentin Stunz setzte sich über die rechte Außenbahn durch und flankte auf Henrik Schilling, der per Kopf zum Ausgleich traf. Die mitgereisten TSV-Anhänger hatten jetzt die Hoffnung, dass Spiel könnte kippen, doch die kampfstarken Gastgeber wehrten sich nach Kräften. Als alle schon mit einem Unentschieden rechneten, nutzte Wicke einen individuellen Fehler in der TSV-Abwehr und erzielte die Führung (89. Min.). In der 3. Minute der Nachspielzeit verwandelte der eingewechselte Möller einen Foulelfmeter zu 3:1 Endstand.

Der TSV verlor drei Plätze in der Tabelle und liegt nun auf Platz 10.

Aufstellungen:

Balhorn - Schmidt, Degenhardt, Reitze, Rathje, Crede, Rüppel, Melzer, Degenhardt, Manns, Dietrich, Wicke

Ausw.: Mirus, Möller, Löber, Hehr

TSV - Laubach, Baumann, Schindewolf, Benz, Hildebrandt, Degenhardt, Werner, Stunz, Schilling, Hossbach

Ausw.: Reimuth (ETW), Borkenhagen (67. für Werner), Rüppel (80. für Schilling), Zindel, Ruelberg